



Studio

19 m²

Réf. 85153718

351 000 €

Paris 4^{Eme}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au Cœur du marais historique, proche de la place des vosges, et de saint paul, à quelques Mètres de la charmante place du marche sainte catherine dans un immeuble ancien avec gardienne, très bien entretenu, au 3e étage avec ascenseur, charmant studio D'une surface de 19. 58m2 composé d'une pièce à vivre avec vue Dégagé, deux fenêtres double vitrage (bois), une cuisine aménagé et une pièce d'eau avec toilettesprestations: localisation très prisé, belle copropriété rénové,tommettes, ascenseur, gardien excellent dpe dparis 4th saint paul district charming studio with elevatorin the heart of the ...

In the heart of the historic marais, close to place des vosges, and saint paul, a few meters from the charming pdu marche sainte catherine square in a very well maintained old building, on the 3rd floor with elevator, one room apartment surface of ??19.58 square meter offering a living room with open view, two double-glazed windows (wood), a fitted kitchen and a bathroom with toiletsservices: exclusive location, beautiful renovated condominium, floor tiles, elevator, housekeeper, excellent dpe D

AGENCE DES ENFANTS ROUGES

44 RUE DE BRETAGNE - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

